

PM 19-08-2023 im Darmstädter Echo

<https://www.echo-online.de/lokales/kreis-darmstadt-dieburg/modautal/pilgergruppe-aus-passau-in-modautal-2777268>

Pilgergruppe aus Passau in Modautal



© Bistum Passau

Simone Meister und Fritz Ehmke haben den Gästen Odenwälder Trachten und Mundartlieder vorgestellt.

MODAUTAL. In Modautal wurde Anfang August eine Pilgergruppe aus Passau empfangen. Die Gruppe ist auf dem 84 Kilometer langem Pilgerweg Camino Incluso unterwegs, der von Bensheim-Auerbach bis nach Heidelberg führt. Weitere Infos gibt es im Internet auf www.caminoincluso.de.

Gelaufen wird in sechs Etappen, als Wegmarkierung dient ein gelber Pilgerbeutel. Das bayerische Pilgerbüro in München hat zusammen mit dem Bistum Passau und den Maltesern eine sechstägige Pilgerwanderung auf dem Camino Incluso organisiert, unterwegs sind 22 Pilger, von denen acht mit dem Rollstuhl fahren.

Eingeweiht wurde der Weg im Jahr 2021. Seitdem besteht zu den Initiatoren des Pilgerweges, zu Claudia Hanko und Frank Böhm aus Heidelberg, eine freundschaftliche Verbindung mit Simone Meister, die erste Vorsitzende vom Verschönerungs- und Trachtenverein Reichenbach-Lautertal ist und mit Fritz Ehmke als Vormann der Mundartfreunde Südhessen aus Modautal.

Bei der zweiten Etappe führte der Weg von Beedenkirchen über Brandau nach Neunkirchen und zweigt zum Kaiserturm ab, der sich auf Bergsträßer Gelände befindet. Simone Meister und Fritz Ehmke empfangen die Pilger in Neunkirchen, direkt am Kaiserturm. Fritz Ehmke informierte dort die Gäste über Modautal, dem Odenwald und dem Kaiserturm und über die Mundartfreunde Südhessens.

Zusammen mit Simone Meister und ihrer Tochter Elisabeth stellten sie ihre farbenfrohen Odenwälder Trachten den Gästen vor, die aus dem trachtenreichen Land Bayern kommen. Peter Roßmann aus Lützelbach trug das Heimatlied „Uff'em Bäjg do drowwe stät de Kaisertorm, der winkt mer hoamlisch zu ...“ mit seiner Gitarre vor, Fritz Ehmke übte mit den Gästen den Refrain.

Redaktion